

*** neue Saison-Springer*innen 2025 gesucht ***



Hallo,

für die Sommersaison 2025 suchen wir im ://about blank wieder Springer*innen für die folgende Bereiche:

Bar: Tresen & Runner
Pizzeria
Putzen

Die Anstellung bieten wir als Mini-Job für 3-5 Schichten pro Monat
in einem abwechslungsreichen, solidarischen Umfeld.

Wir legen großen Wert auf Berufliche Erfahrung.

Möglicher Beginn schon ab März - Befristet bis zum 30. September.

Das ://about blank ist seit 2010 ein Berliner Club für elektronische Musik mit schönsten Garten, in dem neben Techno- & House-Partys auch Live-Konzerte, Lesungen, Diskussionsabende und Kino (u.a.) stattfinden.
Im Mai diese Jahr öffnen wir wieder unseren ://Sektgarten wöchentlich schon ab Dienstag. Zudem betreiben wir für die gesamten Sommermonaten auch einen leckeren Pizzawagen.

Wir betreiben das ://about blank in einer kollektiven Struktur und verstehen uns als linker, politischer Betrieb der den Versuch unternimmt, trotz aller Widersprüche die wir im Kapitalismus nicht auflösen können, eine solidarische Ökonomie zu betreiben.

In Deine formlose, aussagekräftige Bewerbung würden wir gerne wissen:

- wer Du bist (Name, Alter, Pronomen..)
- für welche Arbeitsbereiche Du Dich interessierst - Du kannst Dich gerne auch für mehrere Bereiche bewerben.
- wo hast Du bereits in einem Club oder ähnlichem gearbeitet, und welche Erfahrung bringst in dem Arbeitsbereich für den Du Dich bewirbst (z.B. als Runner*in)
- dass Du prinzipiell vor allem für Nacharbeit zu haben bist.
- dass Du für 3-5 Schichten pro Monat als Mini-Job Anstellung zur Verfügung stehst.
- dass Du definitiv zum ://Clubgeburtstag (25.-27. April 2025) arbeiten kannst.
- ob Du festivalfreie Zeit machst und bei uns im Club in der Fusionzeit (25.-29. Juni 2025) & Nation of Gondwana (18.-20. Juli 2025) arbeiten kannst.

Was wir bieten?

- Selbstbestimmtes Arbeiten zum Blankschen Einheitslohn.
- Ein hohes Maß an Gestaltungsmöglichkeiten.
- Solidarisches Arbeitsumfeld mit vielen Partizipationsmöglichkeiten.
- Flexible Arbeits- & Urlaubszeiten.

Wir wollen explizit Frauen*, Queers & Menschen mit Migrationshintergrund ermutigen, sich bei uns zu melden!

...Interesse?

Dann schreib uns von Dir bis spätestens **27. Januar 2025** an denis@aboutblank.li

Wir freuen uns auf Dich!

*** new seasonal springers wanted in 2025 ***



Hello,

for the summer season 2025 we are looking in ://about blank again for springers for the following areas:

Barkeeper
Runner
Pizzeria
Cleaning

We offer employment as a mini-job for 3-5 shifts per month in a varied, supportive environment.

We attach great importance to professional experience.

Possible start as early as March - limited until 30 September.

Since 2010, ://about blank has been a Berlin club for electronic music with a beautiful garden, where live concerts, readings, discussion evenings and cinema (among other things) take place alongside techno and house parties. In May this year we will be opening our ://Sektgarten every week from Tuesday. We also run a delicious pizza van throughout all the summer months.

We run the ://about blank in a collective structure and see ourselves as a left-wing, political business that attempts to operate an economy of solidarity despite all the contradictions that we cannot resolve in capitalism.

In your informal, informative application we would like to know:

- who you are (name, age, pronouns, etc.).
- which areas of work you are interested in - you are welcome to apply for several areas.
- where have you already worked in a club or similar and what experience you have in the area you are applying for (e.g. as a runner).
- that you are generally ok with night work.
- that you are available for 3-5 shifts per month, as a mini-job.
- that you can definitely work for our ://club birthday (25th - 27th april 2025).
- whether you can take a festival-free period and work at the club during Fusion (25th -29th june 2025) & Nation of Gondwana (18th - 20th july 2025).

What do we offer?

- Self-determined work at Blank's standard wage.
- A high degree of creative freedom.
- A supportive working environment with many opportunities for participation.
- Flexible working hours & holidays.

We explicitly want to encourage women*, queers & people with a migration background to get in touch with us!

...Interested?

Then write us about yourself to denis@aboutblank.li by **27th Jan 2025** at the latest.

We look forward to meeting you!